

DU DESSIN  
À LA SCULPTURE

# 2D 3D

MADELEINE BERKHEMER

CÉLINE CLÉRON

BAPTISTE DEBOMBOURG

MARION LACHAISE

ROBERT LONGO

FILIP MARKIEWICZ

EMMANUEL RÉGENT

LIONEL SABATTÉ

SKALL

VERONIKA VEIT

GABRIELLE WAMBAUGH





## CÉLINE CLÉRON

Dans ma pratique sculpturale, je reste très attachée aux images et au dessin. Dessin et sculpture sont pour moi des pratiques intimement liées, je passe ainsi de l'une à l'autre pour construire mes oeuvres. Les déplacements et les détournements opérés dans mon travail confèrent à mes sculptures l'apparence d'images en volume, tandis que mes dessins se fixent sur des supports fugitifs et fragiles. Ainsi la surface gonflée d'un ballon de baudruche devient le lieu d'inscription d'un geste qui entraîne une métamorphose du dessin.

Chaque image sur le ballon relève d'une manipulation dont la marque reste visible après l'action.

Ailleurs, le pliage d'une feuille de papier, surface d'un possible dessin, devient quant à lui un objet sculptural se substituant à la cornette en tissu d'une religieuse...

When I do sculpture, I remain very close to images and drawing. Drawing and sculpture are intimately related and I move easily from one to the other when I conceive and execute my works. The diversity and the shifts of materials lend to my sculptures the appearance of three-dimensional images whereas my drawings are fixed on a fragile, and tentative support. The swollen surface of a balloon becomes a place where a gesture can be isolated: such inscription then becomes a metamorphosis of the drawing itself.

The images on the balloon retain the mark of their manipulation. In the same way, the folding of a piece of paper, a possible surface for a drawing, then becomes a sculptured object, acting as a substitute of the "cornette" worn by nuns.

← 2 pages précédentes

### **Construction #1, 2009**

Photographie couleurs contrecollée sur aluminium, Edition de 3  
Color photography mounted on aluminium, 60 x 90 cm

### **Seules les pyramides ne fondent pas au soleil, 2010**

Encre sur ballon de baudruche, épingles  
Ink on balloon, pins, Encadré / Framed : 17,5 x 12,5 cm